

ALMERÍA, 9 DE DICIEMBRE DE 2021

Educación adjudica por 146.410 euros el proyecto de ampliación del CEIP Nueva Andalucía de La Curva, en Adra

La Agencia Pública Andaluza de Educación ha contratado el servicio de redacción de proyecto y direcciones facultativas para las obras de adecuación y creación de nuevos espacios en el colegio Nueva Andalucía de Adra, que supondrán una inversión de más de 2 millones de euros

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado el servicio de redacción del proyecto, estudio de seguridad y salud, dirección de obra, dirección de ejecución y coordinación de seguridad y salud para las obras de reforma y ampliación del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Nueva Andalucía de La Curva, en Adra (Almería). La Unión Temporal de Empresas (UTE) Tomás Osborne Ruiz-José Carlos Oliva Garrido ha resultado la adjudicataria del contrato, que tiene un importe de 146.410 euros.

El objetivo de la actuación, con un presupuesto programado superior a los 2 millones de euros (incluido proyecto y obra), es dotar al centro de los espacios necesarios para su ampliación de una a dos líneas, tanto en infantil y primaria como en los dos primeros cursos de educación secundaria obligatoria que imparte. En consecuencia, la intervención supondrá la transformación de su tipología actual, que se completará con 285 puestos escolares más, hasta alcanzar una capacidad total para 570 alumnos y alumnas.

Para ello, el proyecto plantea tres líneas de trabajo: ordenar por etapas educativas los usos de los dos edificios de los que se compone el recinto; organizar los accesos y áreas de juegos, también por niveles educativos, y redistribuir los espacios actuales.

Así, uno de los edificios acogerá todas las aulas polivalentes de primaria, tanto en planta baja como en primera; mientras el otro dispondrá en la planta superior todos los espacios de secundaria: aulas polivalentes, laboratorio, aula de música y plástica. Además, este segundo edificio, que será ampliado, albergará en su planta baja los espacios de infantil y el gimnasio, que conectará con la pista polideportiva.

En el capítulo de redistribuciones, se mantendrá la cocina actual, recientemente reformada, y junto a ella se ubicará el comedor, con accesos directos desde el interior y el exterior del edificio. También cercano a la cocina y el comedor se situará el salón de usos múltiples, mientras la biblioteca se ubicará en el extremo oeste del edificio original, con conexión al exterior, de modo que se pueda utilizar fuera del horario escolar.

En los espacios exteriores habrá una zona de juegos de infantil y otra para primaria y secundaria, áreas ajardinadas y huerto, así como un nuevo porche cubierto, que conectará el acceso al recinto con los dos edificios, para los estudiantes de primaria y secundaria, si bien los de infantil dispondrán de una entrada específica.

Instalación fotovoltaica y de ventilación

La ampliación del CEIP Nueva Andalucía, incluida en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, contará con placas solares fotovoltaicas para la producción de energía eléctrica, en línea con el objetivo de conseguir edificios docentes más sostenibles y reducir el coste energético de los mismos.

Igualmente, se dotará de un novedoso sistema de ventilación natural para garantizar la calidad del aire interior, diseñado por la Agencia. Este se compondrá, en cada una de las aulas, de ventanas automatizadas con un sensor de CO2 que determinará el nivel a partir del cual se activará su apertura.